

La tregua en provincia siria de Hasaka se mantiene



Damasco, 26 ago (RHC) La tregua en la provincia siria de Hasaka, 710 kilómetros al norte de Damasco, se mantenía tras un intercambio entre detenidos por el Ejército y secuestrados por las Autodefensas Kurdas.

Ese acuerdo fue aplicado en correspondencia con el alto el fuego, luego que grupos kurdos atacaran posiciones de las Fuerzas Armadas sirias y de la milicia local, precisaron informaciones divulgadas en la capital.

La calma ha permitido igualmente, la reparación de instalaciones dañadas durante los enfrentamientos entre los efectivos kurdos, brazo armado del Partido de los Trabajadores del Kurdistan, fundado en Turquía en 1978.

Asimismo, está reabierto la carretera que une Hasaka con Qamishli, hacia donde fue trasladado un número indeterminado de heridos mientras las unidades del Ejército sirio mantenían el patrulleja en los barrios de la ciudad, donde viven más de 180 mil personas.



Radio Habana Cuba